

TRAVAUX

Info presse

Début de chantier

Réparation du pont de l'échangeur de Kenu In



L'opération, qui débute cette semaine, a pour objet la réparation du pont de l'échangeur de Kenu In sur la VE2 (ancienne Savexpress). Le pont, construit en 1995, nécessite un nettoyage, une reprise de peinture et de la couche de roulement. L'occasion de mettre également différents équipements aux normes actuelles, notamment les barrières de sécurité. Les travaux, effectués de nuit, devraient durer trois mois.



TRAVAUX

Les travaux consistent :

- Au nettoyage de la structure métallique et reprise de la peinture anticorrosion
- A la réparation et à la protection des parements béton
- A la reprise des dispositifs de retenue (glissières et garde-corps)
- Au remplacement des joints de chaussée
- Au rabotage et à la reprise de la couche de roulement
- A la reprise de la signalisation verticale et horizontale

Confié à l'entreprise Dumez, le chantier s'effectue pour un montant total de 50 millions de francs CFP.

Conditions de circulation sous chantier :

- Les travaux sont réalisés principalement de nuit : de 20 h 00 à 05 h 00 du matin, du lundi soir au jeudi soir.
- Des fermetures partielles de la VE2 peuvent être opérées durant les heures de travaux, avec, selon le sens de fermeture, un itinéraire de déviation via l'échangeur de Kenu In, le centre urbain de Koutio, Auteuil et l'échangeur de Normandie.



Pour plus de renseignements :
Marie-Noëlle Lopez,
directrice de la Communication – province Sud
Tél. 20 31 07